

## INDIFFÉRENCE POUR ÉVITER LA VIOLENCE

Par **Profil supprimé** Posté le 14/12/2016 à 12h45

Bonjour,  
Je suis nouvelle sur ce forum que je viens de découvrir, après tout, je ne suis certainement pas la seule à vivre au rythme quotidien de l'alcoolisme d'un tiers (en l'occurrence mon conjoint) ...et peut être besoin et envie d'en parler sans avoir honte de laisser faire.  
Je vais essayer d'être assez explicite car c'est une situation peu banale que je vis depuis quelques années maintenant.  
Il y a 5 ans, j'ai épousé mon ex meilleur ami pour lui éviter de la prison ferme, ,en effet, sous l'emprise de l'alcool, il avait tenté d'étrangler son fils, dépôt de plainte etc...Son avocat lui a donc conseillé de suivre un protocole de sevrage et surtout prouver, avant son procès, que ce n'était qu'un incident ponctuel et qu'il avait une vie de famille reconstituée sans ombre au tableau. Nous sommes donc passé devant le maire et mes enfants ainsi que mes amis ont établi des témoignages écrits prouvant qu'il n'était pas violent et très gentil. Le procès a eu lieu et il n'a écopé que 2 ans de prison avec sursis.Mais 2 ans après ...une fois que le couperet a disparu, tout a changé de manière brutale, je ne le connaissais pas ALCOOLIQUE à ce point ...Il y a eu différentes étapes à mon égard, violences verbales puis physique, jusqu'au jour où il a frappé mon fils. J'ai eu un grave accident il y a 18 mois, je suis donc dépendante de lui financièrement et il le sait très bien. Après avoir essayé d'en parler avec lui, mais le sujet est tabou, j'ai décidé de ne surtout plus évoquer le sujet, il se cache pour boire dans sa chambre qu'il a transformée en bunker, mais je sais qu'il achète une bouteille de whisky tous les jours, il a pris au moins 30 kg en 3 ans. Je ne me plains pas car j'ai tout ce qu'il faut, mais j'éprouve de la pitié envers lui, tout aurait pu être si différent sans cette maudite bouteille. On se dit bonjour le matin normalement et bonne nuit le soir (quelquefois il est tellement alcoolisé que je ne le revois que le lendemain matin) ...Je reconnais les signes lorsqu'il est "sobri" (très rares) alors je m'adapte selon les différentes situations pour ne surtout pas le contrarier. C'est pénible quelquefois mais je pense que le seul moyen pour qu'il arrête, c'est cruel ce que je vais dire, ce serait qu'il ait un problème de santé, qu'il soit hospitalisé sans recours possible à la bouteille. Voilà.

## 39 RÉPONSES

**Profil supprimé** - 15/12/2016 à 01h25

Bonsoir  
Moi aussi je suis nouvelle sur ce forum et comme vous j'ai besoin d'exprimer mon ressentit face à la vie que j'ai au côté de mon mari alcoolique, vous c'est au whisky. Mon mari c'est au Ricard  
Comme vous je subit sa tyrannie ses humiliations, aujourd'hui je ne sais plus comment me comporter, j'ai l'impression que je n'ai plus aucune identité. Je n'ai pas de chez moi( même si nous sommes propriétaire de notre Maison) par contre je subit tous les soirs ces compagnons de beuverie certains même s'invitent avec du chit et quand je demande à mon cher et tendre de dire( à celui qu'il considère comme son petit frère) de ne pas fumer son joint dans notre maison. Il me répond que de toute façon je n'ai et je cite: qu'à subir et me taire.  
Aujourd'hui moi aussi j'espère qu'il soit malade, et que comme vous il se retrouve au pied du mur.

**Profil supprimé** - 19/12/2016 à 11h45

Bonjour Lilloou  
Si j'ai juste un petit conseil à vous donner, c'est de vous occuper de vous afin qu'il ne vous vole pas votre identité, ignorez ses humiliations, sortez avec vos amis sans lui, aérez vous la tête, montrez lui que son problème ne vous atteins plus (même si c'est faux) ...Je pense qu'il se sent plus fort avec ses copains de beuverie, c'est LUI le patron évidemment mdr ! de mon côté, on va dire qu'il n'a pas de copains de beuverie, j'ai cette chance si on peut appeler ça une chance ...  
Votre mari n'est peut être pas alcoolique s'il ne boit qu'avec ses potes le soir (il ne se cache pas), il a peut être l'alcool mauvais envers vous...Si tel est le cas, réservez vous des soirée pour vous occuper de choses que vous aimez faire ...Je pense que plus vous lui montrerez que cette situation vous affecte et plus il continuera ...De mon côté, c'est ce que je fais, je sais, ce n'est pas la vie de couple dont je rêvais, mais bon, au moins je ne me fais plus insulter!

**Profil supprimé** - 19/12/2016 à 23h45

Bonsoir Sandrine17  
Je tiens tout d'abord à vous remercier pour ces échanges. Franchement ça me fait du bien de pouvoir enfin parler avec quelqu'un qui ne me juge pas,  
Je sais que mon mari est un alcoolique, je vous rassure il sait très bien boire seul. Même pas peur !!!!  
En ce qui concerne vos conseils, je vais essayer de les appliquer je trouve qu'il sont fondés, seul bémol je n'ai pas d'amis pour la bonne et simple raison que seul ces amis sont les bienvenus, quand à mes collègues de travail, je ne veux pas qu'ils voient ce côté de ma vie.  
Alors je ne les invités jamais à la maison, enfin je devrais plutôt dite chez lui  
Je vous rassure sur un point, j'arrive encore à prendre soin de moi, enfin quand les finances le permettent. Car je sais que tout dépassement va me créer des ennuis. Souvent c'est ma fille qui me gâte!!!!  
Moi non plus je n'imaginai pas ma vie de couple comme ça, aujourd'hui il dort sur le canapé c'est devenu banal.  
Merci encore  
Bonne soirée

---

### Profil supprimé - 20/12/2016 à 11h40

Bonjour Lilo

Tout je vous remercie également pour ces échanges, même si c'est derrière un écran, je trouve cela plutôt sympathique malgré le contexte ...

J'ai lu également et répondu sur un fil de discussion que vous avez posté récemment, à ne pas refaire, j'ai également fait l'effet "miroir" il y a quelques mois, pfff...mauvaise idée, il n'a rien vu et je me suis tapé une gueule de bois monumentale pendant 24 heures, pas cool! La banalité du canapé, j'ai eu aussi, décidément, jusqu'au jour où nous avons eu la possibilité d'emménager dans une maison où il pouvait avoir SA chambre, l'excuse a été très simple, ronflements intempestifs (ce qui est vrai) et toc c'est passé comme une lettre à la poste. Depuis je suis tranquille au moins de ce côté là!

Comme il n'y a pas d'alcool à la maison, les excuses pour "prendre sa dose" deviennent de plus en plus ENORMES", quelquefois je souris intérieurement car j'ai vraiment l'impression qu'il me prends pour une cruche !

Quand je lis sur certains fils de discussion des personnes qui pensent que leurs conjoints ne sont pas au courant, je suis assez sceptique ou alors, je suis extralucide, car l'odeur, le langage, les yeux, il y a des signes qui ne trompent pas.

Enfin bref, les fêtes de fin d'année arrivent à grand pas, de mon côté, je ne fais rien du tout, il le sait et en comprend la raison ...j'essaye de tout faire pour éviter les conflits, ça ne me gêne pas, je suis de nature solitaire, j'attends le jour où il y aura un effet électro choc, mais si tel est le cas, je ne sais pas si je pourrais lui pardonner.

J'espère que pour vous les fêtes se passeront bien en tout cas.

Bonne journée

---

### Profil supprimé - 20/12/2016 à 13h35

Bonjour Sandrine,

Je viens de lire votre message, et j'ai l'impression de l'avoir écrit moi même. Je me reconnais tellement, dans ce sentiment de gueule de bois que je me suis payé, petit bonus pour ma part je suis tachycarde, bonjour les tremblements incontrôlés.

Pour ma part il est impossible de pouvoir faire chambre à part. Pour la bonne et simple raison que notre maison enfin c'est un loft ne comprend que deux chambres

L'autre étant celle de ma fille, alors le soir j'attends qu'il s'endorme et je vais me coucher.

Je partage votre avis sur les gens qui prétendent ne rien voir, comme vous le dite. Il y a les odeurs, les regards, etc... Je crois simplement qu'ils se voilent la face, et je peux le comprendre.

Pour moi aussi les fêtes de fin d'année seront placées sous le signe du rien, je ferai le sapin 1 heure avant l'arrivée de mes petits enfants et oui je suis une mamie (j'ai 50 ans) et je le rangerai après leur départ en ce qui concerne le réveillon du nouvel an il a été invité chez des "amis", moi je ne participerai pas à la fête, de toute façon je n'y serai pas à ma place,

Je vous souhaite de passer malgré tout de bonnes fêtes, et j'espère pouvoir continuer à échanger avec vous

Bonne journée et encore merci pour nos échanges

---

### Profil supprimé - 20/12/2016 à 14h08

Re bonjour Sandrine

Je voulais juste vous préciser, j'ai 3 enfants

Mon fil qui a deux enfants. Ma fille elodie c'est elle qui est venue quand j'ai inversée le miroir et enfin chloe qui a 20 ans c'est elle qui me gâte et elle est étudiante à Bordeaux et elle rentre les we

Voilà je tenais à vous préciser cela

Passez une bonne journée, au plaisir de vous lire

---

### Profil supprimé - 20/12/2016 à 17h05

Re Lilo

Que de choses en commun, vous êtes tachycarde, je suis spasmophile (youpi !!!) et on a le même âge ...Vous êtes une jeune mamy dites moi ...2 petits enfants ...wouahou ...de mon côté j'ai 2 garçons qui ont pris leur envol, mais il y en a un qui habite à 300 m de la maison et qui est toujours prêt à se déplacer au cas où ...j'ai aussi heureusement mes 2 filles avec moi, ce sont des chiennes lol.

Je me suis amusée à faire le calcul des dépenses d'alcool sur un mois, c'est pas difficile avec lui, toujours la même somme tous les jours à quelques cts près selon les magasins, ce qui n'est pas "caché" (malheureusement pour lui) sur les relevés bancaires, et ben, je suis en pleine crise de nerf silencieuse, il frôle les 600 euros par mois!!!! ... je me suis enlevée de la tête d'effleurer l'idée de calculer sur l'année, JOYEUX NOEL ET BONNE ANNEE ...lol sarcastique !

De plus, ce soir, il a la soirée spéciale remise de médaille honorifique à son boulot, je sens que je vais lui en décerner une de médaille moi, lol! mais je ne pense pas que ce soit une bonne idée, qui dit "Pot au boulot" dit "Sandrine dis bonjour au monsieur et pis c'est tout" ...mais c'est vrai que ça démange des fois ....

Bon, j'essaie de faire de l'humour, ça doit être nerveux aujourd'hui ...

Cela dit, je suis contente de nos échanges, l'union fait la force 😊

---

### Profil supprimé - 20/12/2016 à 20h06

bonsoir Sandrine,

Je vous avoue que votre dernier post m'a fait sourire, votre humour sarcastique me plaît beaucoup.

Moi aussi j'ai fait le calcul des dépenses sur un mois, 400 euros par mois en supermarché ( en plus aux yeux de la caissière ce doit être moi la picollo!!!!)

oui il faut que je vous explique : nous avons une moyenne surface à quelques kilomètres de la maison, et c'est toujours moi qui vais lui

chercher son RAVITAILLEMENT, alors biensur on se demande qui boit.

De plus comme nous sommes bien desservient nous avons un bar à environ 500 metres de la maison, c'est simple, on traverse le champ et on est au bistrot!!!! vous en conviendrait avec moi les bistrots dans les villages ça entretien les contacts (lol), Donc pour en revenir aux dépenses mon mari doit investir midi et soir au moins 40 à 50 euros par jour, au bistrot le contact, toujours le contact !!!

Ce soir contrairement à vous il n'a pas de pot honorifique il est chef d'entreprise enfin il est artisan, peut etre se dessernerat-il un trophée ?? Par contre il est dans son atelier en train de peindre son nouveau bureau, encore une cache à secrets, et pour seule compagnie, il a son verre de RICARD, peut etre sont-ils plusieurs???

Dans un moment je vais lui dire que le repas est près et tout naturellement, il va se jeter encore 2 ou trois verres, ensuite il passera à table et attrapera le cubi de rosé, biensur il n'y aura aucun échange, et pour finir il choisira la chaine à la télé et dans les 30 secondes qui suivront il ronflera sur le canapé. Attention si je zappe il se reveille et peste, biensur il regarde!!!

Super !!!

En bonne épouse, je vais lui annoncer que le repas est prêt, je vous souhaite malgré les circonstances de passer une agréable soirée et j'admire votre force de caractère, comme vous le dites l'union fait la force, A bientôt de vous lire  
Evelyne

---

#### Profil supprimé - 21/12/2016 à 09h39

Bonjour Evelyne,

Ah ah ah !!! ça fait du bien un réveil avec votre message, je ne me souviens pas avoir tant ris si tôt depuis longtemps, quel pied !!!!

On va créer le "club des sarcastiques non alcooliques" mdr !

D'après ce que je lis, c'est vous qui faites le RAVITAILLEMENT ...c'est à vous qu'il faut la donner la médaille, c'est une blague !!! Vous êtes vraiment l'épouse idéale pour un garçon comme votre mari.

J'aimerais bien qu'on puisse discuter hors ce fil de discussion, que je trouve très intéressant bien sûr, mais notre roman public pourrait peut être déranger et ce serait dommage, en plus on pourrait discuter le soir pendant la pause des ronfleurs compulsifs, qu'en dites vous?

---

#### Profil supprimé - 21/12/2016 à 09h51

Re Evelyne

J'ai oublié de vous dire que la soirée s'est bien passée, il est revenu tout content avec son panier garni de Noël du boulot et en cherchant au milieu des traditionnelles bouteilles de vin, pâté etc, il y avait le GRAAL, la boîte de chocolat, et ouais, méa culpa, je suis chocolatique ...lol!!!

---

#### Profil supprimé - 21/12/2016 à 21h09

Bonsoir Sandrine

Je suis ravie d'avoir apporté une touche de bonne humeur à votre réveil

En ce qui concerne le club des sarcastiques, perso je suis ok, autant rire de nos situations,

Comme vous le dites nous c'est sans alcool, nos diverses expériences en ce domaine n'ont pas été concluantes. Aii Aii Aii j'ai encore mal au crâne !!

Non je plaisante,

Ceci dit je me demande comment ils font pour ne pas avaler une boîte de doliprane le matin?!?!?

Ce doit être comme les sportifs de haut niveau seul l'entraînement assure l'endurance houlala encore du sarcasme

---

#### Profil supprimé - 22/12/2016 à 12h25

Bonjour Evelyne,

Oui, vous avez raison autant rire de ces situations, de toute façon, se lamenter continuellement ne sert à rien, mais ça n'enlève pas le fait que c'est pesant, comme si les chevilles avaient des poids et plus le temps passe et plus ces poids sont lourds à porter, ça serait bien si ça pouvait muscler en même temps 😊

Pour ma part ce qui est pénible c'est que j'ai tout fait mais vraiment TOUT pour l'aider mais ma rivale est beaucoup plus puissante que moi ...je ne sais pas si ça existe les parfums au whisky, faudra que je fasse une recherche ...je plaisante bien sûr, je ne supporte plus l'odeur.

Concernant leur endurance, ils sont tellement imbibés d'alcool qu'ils ont mal au crâne seulement quand ils n'ont pas leur dose quotidienne je pense, de mon côté, il n'a JAMAIS mal à la tête ...c'est dire !

Il faut faire avec...je ne vais pas me plaindre, il me laisse tranquille depuis que je n'aborde plus certains sujets et que je hoche la tête quand je vois qu'il n'est pas dans son état normal (vous savez comme le toutou qu'on mettait sur la planche arrière des voitures dans le temps 😊)

Bref, je vous souhaite une bonne journée

A bientôt 😊

---

#### Profil supprimé - 23/12/2016 à 23h00

Bonsoir Sandrine,

Si vous le souhaitez, je dispose d'altères pour muscler vos chevilles, ceci dit pour ma part ça fait bien longtemps que je n'y ai pas touché.

Je vous promets que si je trouve un parfum odeur whisky je vous tiendrai informé, pour mon compte je chercherai Ricard.

Des rivales il y en a la boutique biensur, mais aussi les autres... L'autre soir on parlait trophée, je vous assure qu'il en mériterait plus d'un,

bizarre bizarre !!! Mon mari lui non plus n'a jamais mal au crâne, pour ma part après quelques bonnes journées au travail, je vous avoue qu'il m'arrive d'y avoir mal!

Le côté toutou sur la plage arrière de la voiture je connais bien, je pratique ce sport depuis bien longtemps, d'ailleurs depuis j'ai les cervicales qui sossifient entre elles... (lol)

Ce soir j'ai pris ma soirée, il y avait le pot de Noël avec mes collègues de travail et Oups j'ai oublié de lui dire ?!?!?, Je vous rassure je n'ai pas renouvelé l'épisode Whisky j'ai pris seulement du coca et oui mon mon addiction c'est le coca !!! au moins le lendemain j'ai pas mal au crâne.

Bref, aucun commentaire de ça part, au moins pas de dispute,

Les fêtes de Noël approchent, j'ai toujours pas fait les courses, on verra demain...

J'espère que vous allez bien et que vos préparatifs de Noël vont bien ce passer,

Je vous souhaite une très bonne soirée, et je vous remercie pour nos échanges, franchement ça me fait du bien a bientôt

Evelyne

---

#### Profil supprimé - 25/12/2016 à 21h27

bonsoir Sandrine,

Je ne sais pas si ce post sera publié, mais j'ai besoin de mettre des mots, sur ce que je ressent.

Ca y est le réveillon de Noël est passé, repas à 20 h dodo à 22 h 30, soirée "no comment" JOUYEUX NOEL - JOYEUX CACHEMAR !!! Aujourd'hui c'est le 25 journée des enfants, SUPER !!!! MON CHER ET TENDRE , a servi son traditionnel RICARD à notre fils, 1.2.3 ou plus.... Puis nous sommes passé à table, là mon fils à une droit au vin génial !!!

Mon fils ne boit pas d'alcool sauf quand il, est avec Papa..., c'est pour lui faire plaisir!!!

Ma belle fille n'apprécie pas du tout, je peux la comprendre, à chaque fois Fred repart ivre et souvent malade. Aujourd'hui c'est le pompon, Fred à trop bu, Son fils à fait une bêtise, et biensur, l'alcool aidant, il l'a claqué, ma belle fille n'a pas appréciée, et elle a décider de rentrer, génial!!! super journée!!!

Bref je lui ai dit de m'appeler quand ils seraient entrée chez eux, ce qu'elle a fait, j'ai osé dire à ma belle fille (en présence de mon mari) que si Fred n'avait pas bu autant, ça ne serait pas arriver. Fred voulait quitter sa famille et partir en voiture.

Mon mari m'a prit à partit à la fin de la conversation, et m'a dit que je n'avait pas le droit de dire ça, car ça sous entendait qu'il était responsable, et que, entre guillemets, je le traité d'alcolo, ceci dit c'est la vérité.

Bref nous sommes descendu à l'atelier, et biensur, la conversation a dérapée, en fait je suis le probleme, il m'a demandé de me regarder dans la glace afin que je vois, ce que je suis, je lui ai retourné le compliment, en lui demandant si lui se regardait le matin et surtout s'il voyait ce qu'il était, il ma répondu qu'il voyait un homme normal,

Alors je lui ai posé la question de savoir si l'alcolisme faisait partie de la normalité, vous vous doutez bien, que pour seule defense à cette question, j'ai eu droit à sa traditionnelle humiliation, va te faire soigner, t'as un problème etc etc.. J'ai eu droit aussi à ne me casse pas les COUI..... De toute façon t'es méchante et ma seule arme contre toi c'est l'humiliation...

En ce moment il est sur le canapé, avec son verre, et oui après l'effort le réconfort !!!

Pour ma part, je crois que je vais le quitter, je suis fatiguée de tous ces conflits, et de cette souffrance,

Je ne comprend pas qu'aujourd'hui en France, avec les moyens que l'on as pour fliquer les gens, et surtout quand on sait et quand on connait, les ravages de l'alcool, sur le physique de la personne qui consomme et surtout sur la destruction familiale que ça engendre, les membres d'une famille n'aient pas le droit de demander une obligation de soins, après tout pour les joueurs, il existe bien une interdiction de jeux ??????

Voilà je m'arrete là pour ce soir,

Demain je vais entammer une demande de documents, pour envisager le divorce, aussi dur que ce soit, je crois qu'il vaut mieux pour moi que je partes.

J'espère pour a part que vous avez passez un meilleur Noël, et que vous envisagez 2017, de façon positive

Je vous souhaite une très bonne soirée

à bientôt j'espère

Evelyne

---

#### Profil supprimé - 25/12/2016 à 21h40

J'ai oublié de vous dire il c'est offert un chiot à 400 euros, les enfants et moi nous lui avons offert une tablette,

Pour ma part le père Noël ma oublié. Vois me direz quand on attend rien. On est pas déçu

Comme il me l'a dit ça aussi ça fait partit de son processus d'humiliation

Je l'ai quand même remercier pour son cadeau

Bonne soirée

---

#### patricem - 26/12/2016 à 11h50

Bonjour,

Bien que le divorce soit souvent quel que chose de difficile (sentiment d'échec, procédures, coups bas du tiers, j'en passe), si c'est vraiment la voie que vous choisissez, prenez le temps de consulter un avocat. Si vous faites une recherche sur le sujet "divorce alcool", vous verrez que l'alcoolisme peut être considéré comme une faute...

En espérant que vous passiez quand même de bons moments pour Noël, avec vos enfants et vos amis...

Courage

---

#### Profil supprimé - 26/12/2016 à 17h46

Bonsoir patricem

Merci pour votre message

Effectivement j'envisage le divorce, ma seule faiblesse encore aujourd'hui c l'amour que je lui porte.

Les fêtes de Noël ont été une variable catastrophe, hier soir encore on c'est pris à parti, il ne me parle plus, ce midi avant de rentrer manger, je suis à peu près sûre qu'il c'est arrêté au café du coin, il a mangé et à dormit un heure sur le canapé, puis il est reparti sans un mot.

Le réveillon du nouvel an s'annonce dans le même schéma, j'ai demandé à ma fille aînée de prendre sa petite soeur avec, elle car elle fête le réveillon avec ses amis, elles sont toutes les deux majeures, pour ma part je ne fêterai pas le nouvel an, mon mari est invité chez des amis, au vu des récents événements je ne pense pas qu'il souhaite que je l'accompagne.

Je vais passer la soirée seule, à faire des recherches pour pouvoir demander le divorce, je ne sais pas s'il est difficile de prouver son problème d'alcoolisme,

Comment faire pour justifier cette démarche, mes enfants seront-ils impliquer dans la procédure

Je ne veux pas que mon mari et mes enfants perdent contact après tout c'est leur père

Voilà, demain je retourne au travail, ça va être une bonne chose, seul bémol mais clients vont être persuadé que j'ai passé un bon Noël, comment d'habitude je vais sourire et essayer dénuder les questions

Merci encore pour votre message

---

#### Profil supprimé - 26/12/2016 à 17h57

Bonsoir Evelyne,

Il y a des jours comme ça où ça va pas trop bien, d'après ce que je viens de lire, la journée d'hier n'a pas été terrible, en tout cas je suis de tout coeur avec vous.

Malgré tout, il faut bien comprendre que tant que vous mettez de l'eau à son moulin (euphémisme bien sûr 😊), cela ne s'arrangera pas du tout, non seulement il est alcoolique mais en plus c'est un macho dans toute sa splendeur, ne rentrez surtout pas dans son jeu, plus vous répondez à ses humiliations et plus il aura un sentiment de puissance sur vous, dans l'hypothèse où vous envisageriez le divorce, notez tout, gardez les tickets de caisse où figurent les dates d'achat d'alcool etc ....mais n'est ce pas une solution de facilité, vous êtes chez vous aussi, ce n'est pas vous qui devez vous punir, j'avais juste envie de pousser ce petit coup de gueule ...

A part ça vous avez un nouveau pensionnaire chez vous? cool et comment se nomme ce petit bout'chou ? J'ai trouvé ne serait ce pas RICARDO par le plus pur des hasards ? rhoooo pas bien Sandrine ...je sais que l'humour un peu grivois peut choquer mais bon, y'a pas de mal à plaisanter, n'est ce pas?

De mon côté Noël a été interminablement calme, j'ai quand même marqué le coup en mettant une tranche de foie gras sur mon plateau télé, Monsieur ronflait ...comme d'hab ! mais peut être un peu plus fort que d'habitude, ben ouais, c'était Noël pardi 😊 Donc pas d'événements changeant par rapport aux autres jours de l'année...je perçois le nouvel an de la même manière, je lui souhaiterai juste une bonne santé pour 2017 par respect (même si je ne le pense pas) donc tout se passera de manière très lisse ...

C'est rageant de voir que pour les dépendants alcooliques, il n'y a jamais de trêves, je suis certaine qu'ils préféreraient manquer d'air que d'alcool !

Voilà voilà, j'espère que votre colère d'hier s'est un peu estompée

Je vous souhaite une bonne soirée et hop hop !!

---

#### Profil supprimé - 26/12/2016 à 20h58

Bonsoir Sandrine

Encore une soirée sous le signe de l'amour et du partage, mon mari est très fort, ce soir il a réussi à mettre ma fille contre moi, l'espace d'un instant j'ai vraiment eu l'impression que la folle c'est moi.

Il m'a encore et toujours fait ses éternels reproche aujourd'hui je suis et je cite une charrue qu'il traîne à son Cul

Apparemment je suis intellectuellement diminuée

Super je me suis réfugié dans ma chambre je n'ai pas fini mon repas de toute façon c'est pas grave,.

Pour répondre à votre question son chiot est une petite fille elle s'appelle MAKITA, c'est vraiment une petite puce, mais ce n'est pas mon chien

En ce moment je pleure toute lez larmes de mon corps

Dans la pièce commune tout va pour le mieux au moins mon mari et ma fille partage in bon moment, je me sent de plus en plus exclue de cette famille, hier il fait boire mon fils aujourd'hui c'est ma fille, vous me direz il en reste encore une oui mais pour combien de temps???

Je suis désolée d'écrire ça mais c'est la seule façon pour moi d'avoir l'impression que quelqu'un me comprend.

Je vous souhaite une bonne soirée

À bientôt

Evelyne

---

#### Profil supprimé - 30/12/2016 à 10h03

Bonjour Evelyne

J'ai lu différents fils de ce forum et je suis vraiment en colère comme l'alcoolisme peut aller si loin, en fait beaucoup de cas sont identiques.

Comme vous avez pris la décision de passer le réveillon toute seule, vous aurez au moins une soirée de répit, c'est bien, un programme tv pourri vaut bien mieux que des humiliations et des agressions verbales, par contre quand il rentrera, j'espère que ça ira ....

En tout cas, je penserais vraiment à toutes et tous ceux qui supportent cette maladie de façon collatérale c'est clair !

De mon côté, comme Noël, ce sera très calme, il se "shootera" seul dans sa chambre, j'aurais le grand écran pour moi toute seule ...youpi !!!!

Au fait, un truc nouveau, il achète du jus d'orange depuis quelque jours, je me suis dis, cool, il va se shooter à la vitamine C ....mais bien sûr !!!! c'est juste pour pouvoir faire durer la bouteille de whisky toute la journée, même si le taux d'alcool est peut être moins important, ça augmente la consommation, enfin je pense ....C'est tellement ENORME, le fait de "me montrer" qu'il achète du jus d'orange que ça en devient ridicule ...il est en vacances entre Noël et jour de l'an, c'est long, très long ...vivement lundi.

### Profil supprimé - 01/01/2017 à 12h17

Bonjour Sandrine

Ça y est le cauchemar du réveillon est terminé.

Je ne sais pas pour vous, mais pour moi, le changement c pas maintenant.

Mon mari est rentrée ce matin à 5h45, franchement, je ne sais pas dans quel état,

Il avait oublié sa clé, il a tambouriné à la porte comme un forcené, j'ai ouvert on ne sait pas dit un mot,

J'espère que pour vous malgré les circonstances vous avez passé un réveillon sous le signe de l'espérance. Je veux dire par là avec l'espoir de voir la situation évoluer de façon positive. Même si au fond on sait que rien ne changera.

alors la soirée avec le grand écran c'était comment ??? Au moins quand le programme est nul on peut zapper

J'ai lu dans votre post que maintenant votre mari achetait son jus d'orange pour faire durer la bouteille, pour ma part il achète son Ricard, mais manque de pot aujourd'hui c fermé, et comme il a descendu la bouteille en deux jours il n'y en a plus, DOMMAGE!!!!

J'espère que la semaine n'a pas été trop éprouvante et que demain vous allez pouvoir souffler un peu.

Pour ma part c ce que je vais faire, le temps d'un aller retour sur Bordeaux, et si le coeur m'en dit je ferai une pose à arcachon. Histoire de voir la mer et de respirer un grand bol d'air.

Je vous souhaite pour cette nouvelle année, pleins de bonnes choses et surtout l'espoir de pouvoir améliorer le quotidien

J'adresse aussi tous mes voeux à toutes les personnes qui partagent cette situation au quotidien et aussi aux modérateurs qui nous permettent de pouvoir échanger sur ce forum

Bonne année 2017

À bientôt

Evelyne

---

### Profil supprimé - 04/01/2017 à 07h33

Bonjour Evelyne

Je souhaite tout d'abord une bonne année 2017 à toutes et à tous celles et ceux qui suivent ce forum et surtout une bonne santé car il faut être solide pour supporter ce quotidien morbide ...

Une très bonne année toute particulière pour vous Evelyne et j'espère sincèrement que votre situation s'arrangera, de mon côté je n'y crois plus du tout et surtout je n'en n'ai plus aucune envie d'ailleurs, les journées se ressemblent tellement avec cette maudite bouteille que si cela changeait, je crois que je serais complètement perdue, ça fait partie du quotidien, à la minute près ...je préfère dépenser mon énergie ailleurs.

Pour répondre à vos question, oui la soirée du réveillon a été très tranquille, à partir de 21h il a dû se mettre un film sur l'histoire d'un

mec qui ronfle car j'ai monté le son de mon programme plus que d'habitude 😊

Une chose a changée malgré tout, il ne va plus au supermarché tous les jours, maintenant il achète en "gros", pour l'achat de 4 tranches de jambon, il y a des factures de 90 euros (pour 3 jours), ça fait cher le kilo de cochon, pourtant c'est promotion porc actuellement ....ça me fait doucement sourire ....

Sinon, c'est cool de pouvoir aller respirer un peu d'iode de temps en temps, je suis originaire de la côte atlantique aussi, j'y retourne de temps en temps pour aller voir mes fils, j'adore!

Je vous souhaite une très bonne journée

A bientôt de vous lire

Sandrine

---

### Profil supprimé - 10/01/2017 à 19h05

Bonsoir Sandrine!

Ceci est le troisième post que je vous adresse'adresse' j'espère que je n'ai pas de problème avec l'envoi' je ne reçois pas de notifications.

Tout d'abord je vous remercie pour vos voeux, j'espère que 2017 nous ouvrira de nouveaux horizons, même si pour ma part je n'y crois pas vraiment.

J'espère également que vous avez pu vous ressourcer un peu, avec la reprise du travail de votre conjoint et que vos journées sont bonnes et calmes.

Nos maris ont en commun la bouteille, mais également le programme télé "Histoire d'un mec qui ronfle",

Je suis étonnée de voir à quel point le prix du cochon a augmenté! , IL ME SEMBLAIT que le prix du gros était dégressif, IL va falloir que je me renseigne sur les prix !!

Mon escapade à Bordeaux a été bénéfique, le temps de quelques heures j'ai pu profiter d'un peu de repos et franchement ça fait du bien. La côte atlantique est magnifique en toute saison c'est un pur bonheur de pouvoir en profiter, je vous souhaite de pouvoir vous y rendre cette année et avoir l'occasion de reprendre un peu votre souffle.

J'ai décidé d'adopter votre point de vue l'indifférence, je trouve le concept génial et au moins depuis le aérien janvier je ne subit plus ses rapprochés, comme on ne se parle pas IL n'n'a aucune excuses pour me crier dessus, le soir je regagne ma chambre après le repas du soir comme ça je peux regarder le programme télé que je veux, ou bien jouer sur ma tablette' j'adore les jeux de stratégies.

J'espère avoir bientôt de vos nouvelles.

Je vous souhaite une bonne soirée

Au plaisir de vous lire

Evelyne

---

### Profil supprimé - 11/01/2017 à 09h28

Bonjour Evelyne,

Je suis contente d'avoir eu de tes nouvelles, j'avoue que je m'inquiétais un peu pour toi (j'espère que le tutoiement ne te dérange pas, je pense que c'est plus sympa, si ça te gêne dis le moi).

Concernant tes posts qui ne sont pas passés, peut être es tu restée trop longtemps sur ta réponse et que ton compte s'est déconnecté,

ça me l'a fait plusieurs fois ...obligée de tout réécrire.

Pour mon concept d'indifférence, c'est une solution que j'ai adopté car je connais le caractère de mon mari et que je sais que quelques part ça l'arrange, mais en adoptant la même attitude, fais quand même attention de ne pas avoir un retour de bâton plus violent que ce que tu as l'habitude de vivre, il faut surtout que tu prennes les meilleurs décisions pour que tu te sentes mieux TOI et pas pour lui montrer que la situation est invivable, plus tu lui montreras qu'il t'atteins et plus cela empirera ....en plus le fait que d'un coup, tu changes de comportement, ça peut aller quelques temps mais il va réagir c'est clair !

De mon côté, j'ai fait les choses tout doucement et ça a pris du temps pour que je puisse en arriver là où j'en suis avec lui et son addiction (je ne l'accepte pas mais je vis avec) et le pire c'est qu'il en est conscient, il est une sorte de dr Jekyll et mister Hyde ...Voilà.

Sinon je suis fan aussi de jeux de stratégie, je dévore les bonbons des candy crush et tous ces jeux de fb 😊

Je pense aller m'aérer la tête sur La Rochelle dans quelques semaines, toute ma famille est là bas et tu m'as donné envie d'aller mettre les pieds dans l'eau, ça fait du bien d'avoir à nouveau des envies, je te remercie beaucoup pour ça.

J'espère que tu auras passé une bonne journée

A bientôt

Sandrine

---

### Profil supprimé - 11/01/2017 à 19h30

Bonsoir Sandrine,

Ca y est mon post est enfin passé !!!

Je suis très contente d'avoir de tes nouvelles, à vrai dire, j'ai pris l'habitude de communiquer avec toi et je trouve ça super sympa.

La journée a été plutôt bonne, le travail est un vrai casse tête, mais au moins je me marre toute la journée avec mes collègues, puis il y a les clients, tous différents, les rigolos, les casses pieds et les autres... au Final le temps passe et je ne vois rien de mes journées.

Aujourd'hui c'est l'anniversaire de mon petit fils il a 6 ans ça y est c'est un Grand, enfin "un petit grand", je l'ai eu hier soir au téléphone et ça m'a fait très plaisir, car depuis l'épisode de Noël, je n'avais pas revu mon fils, ma belle fille et mes petits enfants. Chez eux le calme est revenu, et je ne te cache pas que je suis soulagée.

Samedi soir je vais faire la nounou, mon fils à le repas de son entreprise alors je vais garder les petits GENIAL je suis vraiment ravie.

Voilà se sont les bonnes nouvelles de la journée.

Côté maison, rien ne change. Je suis rentrée du travail il y a environ 30 mn, et mon mari était dans son nouveau bureau, avec son cousin et bien sur le verre à la main. Au moins maintenant il pourra boire en bas!!!Je n'aurai plus cette fichue bouteille sur la table OUF !!! enfin j'espere...

Je crois que d'avoir choisi ton attitude le perturbe, hier soir il a offert sa tournée!!!! LEMAC DO !!!

Il essayait d'engager la conversation, ce soir il m'a même proposer de prendre un verre avec eux. J'ai refusée poliment et je suis montée..

Tu dis que ton mari est MR Jekyll ou mr Hyde au moins il est conscient de son addiction, mon mari lui, ne reconnait, pas son probleme, alors je fais comme toi, je ferme les yeux et j'attends...

Depuis que j'ai adopté cette attitude, et que j'ai repris mon independance financière, je suis plus sereine, j'arrive à passer de bonnes journées et surtout le soir, je n'ai plus cette boule au ventre quand il s'agit de rentrer à la maison. Comme je ne dis plus rien, il ne peut plus m'agresser, le temps partagé avec lui est infime et ça me convient.

Je crois qu'il pense que j'ai un amant ou une relation extra conjugale, il se demande pourquoi je suis devant ma tablette à écrire, s'il savait !!!

J'espère que de ton côté tu vas pouvoir partir et te ressourcer auprès de ta famille, je te souhaite de pouvoir profiter pleinement de ce moment. C'EST IMPORTANT.

Voilà pour ce soir je vais te laisser, j'espère avoir le plaisir de te lire bientôt.

Une dernière petite chose, essaie de battre le record à candy crush, moi je ne comprend rien à ce jeu, je préfère jouer aux dames chinoises, j'ai besoin de speed... J'espère pouvoir un jour comprendre candy crush et pourquoi pas faire un défit avec toi

Passes un très bonne soirée, A bientôt

Evelyne

---

### Profil supprimé - 12/01/2017 à 11h03

Bonsoir Evelyne,

Oui je mets bonsoir car j'ai remarqué que tu écris le soir et je n'ai tes messages que le lendemain matin.

Alors là je dis BRAVO, je crois que c'est la première fois que tu m'envoie un message où il n'y a rien de négatif, en lisant tes mots je n'ai ressenti que des ondes positives, le pied !!!!

Tant mieux si l'épisode de noël est retombé avec ton fils, c'est cool, j'espère sincèrement que tu passeras une très bonne soirée samedi et qu'il n'y aura pas d'ombre au tableau. J'aimerais bien avoir des petits enfants aussi mais mes fils n'ont pas l'air vraiment pressé de passer le cap d'avoir des responsabilités aussi importantes ...il est vrai qu'à force de leur avoir dit qu'ils avaient "le temps" ils finissent par prendre trop leur temps 😊 je ne sais pas du tout quel genre de grand mère je pourrais être ...j'aimerais bien une petite fille car le sexe fort au secours, j'en ai ma claque!

Alors comme ça, à cause de nos échanges, ton mari a des doutes sur ta fidélité, ah ah ah, j'ai rigolé toute seule quand j'ai lu ça, rhooooo, Evelyne voyons ....ptdr !!!!

C'est marrant que ton mari réagisse de cette manière, mais je ne suis pas certaine qu'il ne soit pas conscient de son addiction, il se le cache à lui même, par fierté sûrement pour ne pas te montrer qu'il a une faiblesse, à voir comment ton attitude va l'atteindre à long terme ...affaire à suivre ...

C'est quand tu veux pour candy crush mais va falloir que tu rames j'ai plusieurs centaines de niveaux d'avance 😊

C'est bien que tu aies un boulot qui te permette de t'évader, de mon côté, suite à un grave accident de la vie, je ne peux plus exercer depuis bientôt 2 ans, moi qui faisais de la moto, de la voile, du roller etc...la seule activité sportive qu'il me reste c'est la natation, alors c'est piscine de temps en temps, des fois les journées sont longues alors je tricote, je crois que je vais monter une micro entreprise d'écharpes lol.

Bon je te laisse pour aujourd'hui

Passes une très bonne soirée

@ plus

Sandrine

---

### Profil supprimé - 12/01/2017 à 13h22

Bonjour Sandrine,

Je profite d'un moment de repis, mon mari n'est pas rentré ce midi (comme tous les autres depuis une semaine) pour répondre à ton post.

J'attends samedi avec impatience, je vais pouvoir cuisiner pour mon petit fils, encore faut-il que je prépare le plat qu'il va vouloir, Mathéo est très difficile, mais en général, je fais au mieux, puis il y aura l'étape dessert ça il adore !!! les crêpes, les gauffres ou la glace voir une tarte aux pommes. Et enfin on va faire du coloriage et des "devoirs" comme tatie Chloë !!! Chloë c'est ma petite dernière, elle a 20 ans et c'est elle qui est à Bordeaux, elle a présentée deux fois le concours de médecine, et maintenant Chloë est en L2 biologie, elle veut être chercheur sur le perfectionnement des IRM.

J'ai également une fille de 26 ans, Elodie. Elle non plus n'est pas pressée côté vie de couple, je crois que mon expérience en ce domaine la freine un peu, elle ne veut pas s'investir dans une relation. Je trouve que c'est dommage. Tous les histoires sont différentes.

Oui mon mari se demande avec qui je passe du temps sur ma tablette, il peut croire ce qu'il veut, j'ai ma conscience pour moi.

Contrairement à lui, je n'ai pas besoin de chercher du réconfort auprès d'autres personnes, lui par contre n'en a pas à son coup d'essai, j'ai découvert il y a deux ans, qu'il avait eu des aventures ( avec mon ex meilleure amie, l'ex femme du meilleur ami de mon fils, et pour finir une femme mariée, que son mari considéré comme un pote) alors tu vois. je ne suis pas ce genre de femme, et pour tout te dire mon expérience actuelle ne me conforte pas dans l'idée que l'adultère soit une solution aux problèmes, puis surtout, je n'arrive pas à faire confiance aux hommes.

Hier soir après avoir posté mon message, je suis redescendu dans l'atelier, et tu sais quoi ????? ils étaient 4 à l'apéro, son bureau est devenu l'annexe du troquet du village !!! Le mercredi c'est fermé.

Pour Candy Crush, je vais le télécharger, et voir si j'arrive à faire au moins un niveau. Va y avoir du boulot !! Toutes ces couleurs ça m'embrouille !!!

Il faut que je te laisse car je dois repartir travailler,

Je t'enverrai un post ce soir,

Passes une très bonne après midi

à ce soir

Evelyne

---

#### Profil supprimé - 12/01/2017 à 18h21

Re coucou

Wahoo !!! 2 messages dans la journée, on va finir par se pacser mdr !!!! Ceux qui lisent nos échanges doivent bien rigoler des fois, du Dallas virtuel mdr!!!!

Eh ben, décidément, ton cher et tendre a toutes les qualités du "parfait mari" mais non mais non je ne me moque pas .... 😊 je pense exactement la même chose que toi concernant la confiance envers les hommes, pourquoi quitter un borgne pour se retrouver avec un aveugle. Les vices ne se voient pas tout de suite, ils sont malins

C'est bien pour toi que son bureau soit devenu son environnement d'excès, au moins il te fout la paix, le mien c'est sa chambre, mais y'a pas de copains qui franchissent le seuil de la maison, c'est réhibitoire pour moi, y'a la cabane de jardin au cas où ....

Trucmuche est rentré du boulot un peu plus allumé que d'habitude ... les yeux ne trompent pas ... à peine arrivé direction son bunker, juste 2 mots pour parler du gros coup de vent qui risque de nous toucher ce soir et hop hop je suis tranquille jusqu'à demain après midi (le vendredi, le week end commence à 13 h, c'est chiant, je crois être la seule à ne pas aimer les week end et les vacances lol)

Bon je te souhaite une bonne soirée

Ciao

Sandrine

---

#### Profil supprimé - 12/01/2017 à 19h45

RE Re

Ca y est la journée est finie !!!

je suis rentrée à la maison, VERSAILLES !!!! - Toutes les lumières de l'atelier allumées, mais pas âme qui vive.

hourraaa !!! PAS DE PICOLOS A LA MAISON !!!

Enfin ne crions pas victoire trop vite, il doit être au troquet, puis après séance je m'en jette encore 2OU 3 de plus suivant la dose que j'ai déjà pris.

Ce midi j'ai fais ma curieuse !!! je suis allée voir dans son nouveau fief, et devines !!!! des verres et des bouteilles plein la table, Le traditionnel Ricard, du Whisky et n'oublions pas le Porto, chacun sa dose !!! - j'ai refermée la porte ni vu ni connu, pour la vaisselle il n'a qu'à la faire.

Dallas à côté c'est de la rigolade!!! alcool, mensonges, et adultère, c'est mieux que les feux de l'amour !!! Tous les jours un scénario différent !!! Avec en rôle principal le BORGNE, mais je te rassure je laisse l'aveugle.

Côté malin mon cher époux ne l'a pas trop été, un pou qui se transforme du jour au lendemain en une espèce de play boy raté je te jure que ça se voit. en plus il n'a pas eu l'intelligence d'effacer les SMS et puis il y a la numérotation à 10 chiffres. Au final j'ai tout découvert.

Mon seul regret aujourd'hui c'est de mettre batue pour le garder, j'aurais mieux fait de le laisser avec sa bourgeoise, elle aurait eu très rapidement un aperçu du spécimen.

A part ça tout va bien, la journée a été sympa.

Je vois que pour toi le week end commence tôt .Super. J'espère que trucmuche ça te fouttra la paix', sinon tu as une solution fiche le dehors pendant le coup de vent', peut être s'envolerait-il ? AVEC UN PEUT DE chance pourquoi pas ?.

J'espère simplement que malgré tout tu vas pouvoir trouver du temps pour toi, moi je raccompagné Chloé à Bordeaux dimanche, ça va me faire des vacances, j'envisagé même de m'offrir une journée à St Cath pour faire les soldes faut voir.

Voilà pour ce soir je te laisse, passe une bonne soirée

A +

Evelyne

---

#### Profil supprimé - 13/01/2017 à 11h25

Hello

La curiosité est un vilain défaut ma chère, mais qu'est ce que ça fait du bien d'apporter de l'eau à notre moulin (si je puis dire) pour confirmer la faute ...mais le fait qu'il ait fait une annexe ne va t'il pas "inviter" encore plus de consommateurs chez toi? sincèrement je n'aimerais pas être à ta place.

Le coup de vent est passé, seulement dehors heureusement, de toute façon il aurait fallu une grue pour que je le déplace, il fait au moins le double de mon poids et puis il ne m'embête pas plus que ça, j'ai toute la maison pour moi toute seule, c'est lui qu'il détruit à petit feu, et quand y'a plus rien à faire ...basta quoi !!!!

Ah la rue ste Catherine, je l'ai faite de long en large quand j'étais étudiante à Talence, que de souvenirs ...c'était le bon vieux temps de l'insouciance, de la liberté ...si je pouvais faire machine arrière, il y a certaines choses que je changerais c'est certain 😊

Concernant les soldes, cette année se sera sans moi, j'ai pas trop envie de parler chiffon avec moi même, c'est pas vraiment marrant et dans la Beauce les gens ne sont pas vraiment funs (désolée pour les baucerons) et puis je n'aime pas la foule, ça me stresse.

Sinon ce week end sera comme les autres, interminables .....mais bon, il paraît qu'il va neiger, je prendrais quelques photos, j'adore les paysages neigeux de campagne quand il n'y a personne.

J'espère que pour toi ça va aller, je suppose que oui, tes petits enfants demain soir et la balade à Bordeaux avec ta fille dimanche c'est super 😊

Je me rends compte que malgré les problèmes que nous rencontrons face à ce fléau qu'est l'alcool de nos conjoint, il peut arriver de faire des rencontres sympas malgré tout et, plutôt que de se lamenter sur notre triste sort, on peut voir les choses différemment, peut être juste un peu cynique mais bon, vaut mieux en rire !!!!

Je te souhaite un bon week end en tout cas, fait bien chauffer la carte bleue 😊😊😊

@ plus

Sandrine

---

### Profil supprimé - 13/01/2017 à 19h32

Coucou !!!

Tu as vu juste !! C'est enfin le we. Je viens de rentrer du boulot, et devine !!! Il est déjà à l'apéro avec un pote, c'est une espèce de kromagnion, pas très mignon, le genre ours des cavernes. Ricard, Whisky et en plus il est venu pour me dépouiller de mon jus d'orange!!! Je ne savais pas que l'atelier avait une licence IV.

Content que le coup de vent soit passé, j'espère que il n'y a pas eu trop de dégâts : je parle du matériel, ou des maisons. Pour le reste les coups de vent c'est toute l'année (mdr).

Tu as de la chance de pouvoir profiter de ta maison, pour ma part depuis qu'on a déménager, dans le loft, je ne me s'en pas chez moi, tu me dira, il ne fait rien pour que je puisse prendre mes marques.

Je lis que tu as étudié à Talence , drôle de coïncidence, ma fille chloé est en fac de bio là bas.

Moi j'ai un truc pour remonter le temps, j'écoute RFM, bon je sais c'est pas très tendance !!! mais au moins quand j'entend de vieux tubes j'ai l'impression de rajeunir (lol), et je me rappelle ce côté insouciant et heureux de ma jeunesse.

Domage que tu ne profites pas des soldes, ça fait du bien au moral, et puis la foule tu peux l'éviter, choisir sur internet, ou faire les boutiques aux heures creuses.

Tu dis que tu habite dans la Beauce, nos deux chiens sont des beucerons, comme quoi, il y a des point communs (enfin si tu permets).

Ce midi mon fils est enfin venu manger, c'était sympa d'être tous les deux, on a pu discuter de nos jobs et des enfants. Demain c'est le grand soir ils seront là !!!! Je vais profiter au maximum de leur présence.

Sur les Pyrénées la neige est annoncée, j'aime les paysages d'hiver, mais comme je dis "Je ne suis pas faite pour être Esquimau" je deteste le froid !! Pourtant tous les jours je vois les Montagnes!!! Va comprendre ????

Tu as raison l'alcool est un fléau, mais il faut être plus forte qu'eux, comme tu le dis plus haut après tout c'est eux qui se détruisent, nous on subit. Alors qu'ils aillent au diable!!!!!!!, Après tout on ne leur met pas la bouteille dans la main. C'est leur choix, Je ne dis pas que j'accepte, mais je ferme les yeux au moins il n'y a plus de conflit.

Côté carte bleue je vais être raisonnable, C'EST LA MIENNE !!! DOMMAGE !!!

Avec la sienne je me serai bien fait plaisir, mais bon c'est pas possible, alors....

J'espère que malgré tout tu va pouvoir passer un bon we et surtout que tu vas faire de belles photos, je trouve ça cool !!! Et si tu as le temps profite pour tricoter une écharpe, après tout c'est l'hiver !!! ( Je trouve génial qu'il y ait des personnes qui sachent encore tricoter, moi je ne sais pas si je serai faire, il y a longtemps que je n'ai pas pris d'aiguilles, par contre de temps en temps, j'achète des patrons sympas et je couds. Tu vois on a quelques points communs.

Porur ce soir je te laisse, JE TE SOUHAITE UN TRES BON WEEK-END

@ +++

Evelyne

---

### Profil supprimé - 16/01/2017 à 13h15

Bonjour Evelyne

Bon ben le week end n'a pas été si interminable que ça, hier du bricolage collégial, c'était assez marrant d'ailleurs car il s'absentait tous les 1/4 d'heure sous des prétextes multiples pour aller prendre une goulée, lol, je ne savais pas qu'il gardait une annexe de clous et vis dans le coffre de sa voiture, lol, il me l'avait jamais faite celle là, il avait dû bien anticipé le fait de prévoir de la réserve quelque part sans avoir à monter dans sa chambre sans arrêt, il est quand même très fort !!!! et puis supporter son haleine après chaque absence ....que

dire ... je préfère encore l'haleine de crevette de ma petite chienne 😊

Tu as 2 beaucerons, c'est marrant, j'ai 2 yorkshires ...ça prend moins de place dans mon lit, d'ailleurs elles ont pris leur douche ce matin, du coup elles me font la gueule ....Je suis une malade inconditionnelle des chiens et des chevaux, il y a le perche à côté de chez moi et je me régale en balade, malheureusement, avec mon problème de santé, je ne peux plus monter à cheval.

C'est marrant que tu parles de licence 4, j'ai failli t'en parler vendredi ...comme quoi ...même à distance, on doit faire de la transmission de pensée ...

Sinon, je rénove de vieux meubles aussi, j'aime beaucoup faire de la récup et redonner une vie aux vieux trucs.

Alors ce week end famille et soldes, ça a donné quoi?

@ plus

Sandrine

---

### Profil supprimé - 17/01/2017 à 19h19

Bonsoir Sandrine,

Enoreune nouvelle journée de terminée, mon boss est malade, il a la grippe, génial !!! La semaine dernière il était dans les Alpes, en vacances. Comme quoi les vacances ...

J'ai répondu à ton post hier soir, mis je dois voir des problèmes d'envois.

Génial !!! Tu as bricolée avec Monsieur, au moins tu patage encore des choses avec lui. Bon ok je te l'accorde côté réappro des vis peut mieux faire !!! Je vois qu'il ne manque pas de ressources pour se rafraichir. Toujours un plan de secours !!! Au moins il innove (mdr).

Comment s'appelle tes petites chiennes ? Mes beaucerons s'appelle ilti et Makita (mon cher et tendre leur a donné des noms de materiel) génial !!!

Je découvre au fil des posts que tu as plusieurs cordes à ton arc , moto, bricolage, photo, voile, etc... je trouve que c'est génial d'avoir plusieurs passions. J'espère de tout coeur que tu pourra reprendre toutes les activités que tu ne peux plus pratiquer en ce moment. Pour en revenir à la licence IV, ici c'est gratos, et surtout c'est open bar.

Côté week end en famille c'était génial de faire la nounou, mes petits enfants sont adorables, et mon fils et ma belle fille ont eu une vrai soirée pour eux. SUPER !!!

J'ai fais les soldes, mais je suis restée raisonnable, je n'ai achetée qu'une paire de bottes, j'ai aussi investie dans un nouveau lave linge. Ce we il y avait les voeux de la commune, mon piccolo de mari, s'y est rendu !!! Alcool a volenté et gratis il ne pouvait pas manquer ça !!!

Par contre il a manqué de chance, car vers 14 on l'a vu passer devant la maison, il doit croire que je suis une quiche !! Je pense qu'il allait rejoindre sa nouvelle copine. Il est revenu 1 heure plus tard comme si de rien n'était !!

Je pense qu'elle a due apprécier son haleine de ponney, il était vraiment bien alcoolisé. Je lui laisse volontier ce charmant côté. ENFIN LA RELEVE S'ANNONCE !!! BON COURRAGE !!!

Sinon dis moi, as tu fait des photos ???

Dans les Pyrénées l y a beaucoup de neige, mais bon c'est l'hiver !! Heureusement, chez moi il n'y en a pas.

Voilà pour ce soir je te laisse, passe une très bonne soirée

@ ++++

Evelyne

---

### Profil supprimé - 20/01/2017 à 10h20

Bonjour Evelyne

Ben dis donc, en plus de l'alcool, ton mari côtoie l'adultère, c'est rock and roll chez toi !!!!!Je voulais te dire que j'ai décidé de quitter ce fil de discussion car je considère que nos conversations sont vraiment géniales mais nous abordons des sujets très personnels lus en public et cela commence à me gêner un peu car j'aimerais discuter de pleins de trucs avec toi (qui n'ont rien à voir avec l'alcool) mais qui, à force pourraient compromettre mon anonymat et qui n'ont rien à faire sur un forum public. Si des fois les modérateurs et toi êtes d'accord sur cette démarche, je préférerais sincèrement discuter avec toi sans passer par ce site, qui me rappelle tous les jours que je vis avec un alcoolique.Nous échangeons depuis pas mal de temps et très souvent maintenant et c'est vraiment très sympas, on rigole bien, mais dépendre de modérateurs, d'horaires de bureau ...c'est pas mon truc, je fuis la dépendance ...Je pense qu'on a largement fais le tour du pb de nos conjoints respectifs, on ne va pas en parler pendant des siècles ... 😊

A toi de voir si tu es d'accord avec moi.

En tout cas je te souhaite un bon week end et j'espère sincèrement, qu'on aura l'occasion de reprendre nos "discussions chiffons" de manière plus privées.

@ plus

Sandrine

---

### Profil supprimé - 20/01/2017 à 19h32

Bonsoir Sandrine,

Comme tu l'as dit ma vie est rock and roll, un vrai conte de fee !!!

Je comprends ta décision de vouloir quitter le fil, et je la respecte , comme tu le dis nos coversations peuvent être lues par tout le monde, et ça peut devenir gênant pour l'une comme pour l'autre.

Pour ma part je suis d'accord pour continuer à discuter avec toi, de façon plus privée, et tu as raison il n'y a pas que l'alcool dans la vie. On peut echanger sur plein de sujets beaucoup plus sympa.

Alors petit message à Mesdames et Messieurs les Modérateurs, S'il vous plait pourriez vous nous mettre en contact de façon à pouvoir continuer nos échanges MERCI

J'espère que tu vas bien, et surtout je souhaite avoir bientôt de tes nouvelles.

Dans l'hypothèse où nos demandes respectives ne sont pas prises en compte, je suis toujours à ton écoute si un jour tu as besoin, je continuerai à regarder le fil.

Je te souhaite un très bon WE,  
À bientôt  
Evelyne

---

#### **Profil supprimé - 24/01/2017 à 11h58**

Bonjour Evelyne

Je suis contente que tu partages ma démarche de contacts personnels, c'est vrai que cela serait bien de pouvoir se connaître dans un autre contexte que celui-ci. J'ai fait la démarche auprès du modérateur, j'espère sincèrement qu'il y aura un retour positif.

À très bientôt j'espère  
Sandrine

---

#### **Moderateur - 24/01/2017 à 16h32**

Bonjour,

Nous comprenons votre souhait d'entrer en contact direct avec cette personne, avec qui vous semblez avoir noué des liens particuliers.

Cependant, les règles de notre service d'aide à distance se doivent d'être strictes afin de préserver l'anonymat et la confidentialité de chacun, sur internet comme par téléphone.

De plus, nous ne pouvons pas prendre la responsabilité d'une "mauvaise rencontre" éventuelle et nous attirons votre attention sur cette éventualité.

Ces précautions étant prises, vous pouvez tout à fait vous inscrire sur un autre site internet consacré aux problèmes d'alcool où la mise en relation directe est possible entre internautes. Vous pourrez ensuite en informer votre interlocuteur dans le forum où vous avez l'habitude d'échanger.

Bien cordialement.

---

#### **Profil supprimé - 24/01/2017 à 19h09**

Bonsoir Mesdames et Messieurs les Modérateurs,

Je tiens tout d'abord à vous remercier d'avoir pris en compte notre demande. Je comprend et je respecte votre position quant à la confidentialité et l'anonymat des participants à ce fil.

J'espère avoir des nouvelles de Sandrine bientôt, et pouvoir continuer à échanger avec elle, sur des sujets plus divers et plus "drôles" que celui de l'alcoolisme, dont nous subissons les effets indésirables au quotidien.

Je pense que nos échanges sont positifs et je trouve dommage, dans la mesure où Sandrine souhaite quitter le fil de ne plus pouvoir correspondre avec elle.

Message pour Sandrine :

J'espère avoir de tes nouvelles, comme je te l'ai dit, je suis toujours prête à écouter.

Je te remercie pour ton caractère positif, grâce à toi, j'ai repris le sens de ma vie et comme toi je regarde les choses de façon plus sereine, depuis bientôt un mois je ne subis plus ses colères et les humiliations quotidiennes

MERCI POUR ÇA. Je pense que tu es une "Belle personne"

J'espère vraiment pouvoir encore avoir le privilège de correspondre avec toi.

À Bientôt  
Evelyne

---

#### **Profil supprimé - 25/01/2017 à 09h02**

Bonjour Evelyne

Tes mots me touchent beaucoup 😊 merci ! J'avoue que discuter avec toi m'apporte aussi une sacrée bouffée d'oxygène

Je me suis inscrite sous le même pseudo sur le site de doctissimo, il y a aussi un forum relatif aux problèmes d'addictions où il est possible de poster des messages privés.

Je te souhaite une bonne journée

@ plus  
Sandrine

---